

Vereine die 2013/2014 Minimeisterschaften ausgerichtet haben

			Teilnehmer
1.	TV Stammheim	14.09.2013	14
2.	TV Zuffenhausen	11.01.2014	60
3.	TSV Mühlhausen	11.01.2014	17
4.	TV Plieningen	16.11.2013	31
5.	TV Obertürkheim	18.01.2014	2
6.	VFB Stuttgart	25.01.2014	3
7.	Sportbund	Feb 14	27
8.	TTC Stuttgart	14.02.2014	8
9.	SV Sillenbuch	Feb 14	
	Gesamt		161
	Buben		132
	Mädchen		29

Aktion Aktiver Verein 2013/2014

1.	Sportbund	586 Pkt	100,00 €
2.	Zuffenhausen	515,5 Pkt	80,00 €
3.	Stammheim	147 Pkt	50,00 €
4.	Eichenkreuz	110 Pkt	40,00 €
5.	Allianz	101 Pkt	30,00 €

Martin Lambrecht Breitensportbeauftragter Stuttgart

Martin Lambrecht TV Stammheim
Mercatorweg 33 A 70439 Stuttgart

Tel 0711/ 22903220 die. 0711 50 4444 23 pr.
handy 01577 517 1952

Bericht Breitensport 2013/2014

Im Bezirk Stuttgart wurden von 10 Vereine Ortsentscheide durchgeführt. Eine wesentliche Steigerung gegen über dem Vorjahr, damals 6 Ortsentscheide. Daraus entwickelte sich die höhere Zahl der Qualifizierten 52 Kinder, für den Bezirksentscheid, der zum ersten Mal in Stammheim ausgetragen wurde, was sich bewährt hat. Zukünftig soll der Bezirksentscheid für sich gespielt werden, das wertet die wichtige Veranstaltung auf und wird besser wahrgenommen, als wenn das Turnier zusammen mit anderen Turnieren wie bisher mitgespielt wurde. Aufgrund der ordentlichen Ausrichtung des Bezirksfinales waren wir Stuttgarter beim Verbandsfinale auch mit den meisten Kindern vertreten. Wir durften die Nachrückerplätze belegen.

Das Ergebnis des Verbandsfinales in Deisslingen war sehr gut. Sieger konnten wir zwar keine stellen, aber drei dritte Plätze zeigen wir gut aufgestellt sind. Besonders zu erwähnen ist der TV Plieningen. Er startete erstmals mit einem Ortsturnier und durfte, qualifiziert über den Bezirksentscheid, 4 Kinder zum Verbandsfinale mitnehmen.

Dieser Ansatz Ortsturniere zu initiieren, und damit für Nachwuchs zu sorgen, ist ein guter Weg. Für Material, Beratung und sonstige Hilfeleistungen stehe ich euch noch zur Verfügung. Daran soll es nicht scheitern.

Als Anreiz an die Vereine, wie ein Miniturnier gelingt, biete ich den Samstag 20. September 2014 in der Turnhalle in Stammheim an. An diesem Tag starten der TV Stammheim die Minirunde im Bezirk Stuttgart

Ein weiterer Baustein den Nachwuchs zu fördern wird in der Jüngstenrunde praktiziert. In Zuffenhausen und Stammheim fand jeweils ein Spieltag für die Jüngsten statt, die noch wenig Wettkampferfahrung mitbringen.

Auch in diesem Jahr werden wieder solche beliebte Turniere angeboten.

Martin Lambrecht Breitensportbeauftragter Bezirk Stuttgart